



Es una Empresa dedicada a la prestación de servicios profesionales integrados de óptima calidad en las áreas de Consultoría tributaria, Impuestos internacionales, Planificación patrimonial, Planeación fiscal, Auditoria externa, Outsourcing contable, Asesoría empresarial con un recurso humano altamente calificado contribuyendo al logro de las estrategias y objetivos de las organizaciones.

Nuestra filosofía es la de prestar un servicio integral a todos los clientes, brindando una atención personalizada y eficiente a través no solo de los Gerentes y Profesionales de la Sociedad, sino también de sus accionistas, buscando satisfacer con las mejores prácticas de auditoría, consultoría y conocimientos jurídico - tributarios a nuestros clientes.



CAPITAL HUMANO

Contamos con un equipo de profesionales de alto desempeño, especializados, con amplia experiencia en empresas privadas que nos ayudaran a encontrar oportunidades de mejoramiento en su organización.

Estamos comprometidos en la búsqueda constante de soluciones innovadoras y de alta calidad para contribuir a que nuestros clientes cumplan sus objetivos estratégicos, ofreciendo servicios integrales que agreguen valor a su compañía.

NUESTRA OFERTA

Nos especializamos en el diseño e implementación de soluciones integrales para la gestión de su compañía. Lideramos procesos de reinvención de su organización mediante el fortalecimiento de sus procesos y el logro de:

- Detección de nuevas oportunidades de negocios sostenibles.
- Procesos de reinvención de su organización.
- Efectividad y eficiencia en sus operaciones.

- Información financiera confiable y segura.
- Cumplimiento de normas y regulaciones internas y externas.
- Optimización de la carga fiscal.

EXPERIENCIA

Contamos con más de 15 años de experiencia en el sector privado, en áreas de auditoria, control interno, impuestos, outsourcing contable y de impuestos y, apertura y desarrollo de negocios

Nuestro equipo de profesionales ha contribuido con su capacidad y experiencia a facilitar y apoyar el cumplimiento de los objetivos estratégicos de nuestros clientes y a responder oportunamente a las exigencias y cambios permanentes de la economía global.

Nuestra credibilidad esta basada en la independencia, metodologías y un equipo humano de profesionales altamente comprometidos con la ética y el cumplimiento de las normas nacionales e internacionales vigentes.

Frente a los retos actuales de la economía Soletri S.A.S. ayuda a sus clientes a responder con éxito ante oportunidades cambiantes, suministrando servicios profesionales donde y cuando sea necesario.

MEDIANTE LA INNOVACION Y EL DESARROLLO DE COMPETENCIAS EMPRESARIALES EN LAS ORGANIZACIONES AYUDAMOS A CONSTRUIR NEGOCIOS EXITOSOS.

ACUERDO DE INTERCAMBIO DE INFORMACION ENTRE COLOMBIA Y ESTADOS UNIDOS

El propósito del acuerdo es permitir la cooperación en el suministro de información tributaria, para combatir la evasión, el fraude y la elusión fiscal y establecer mejores fuentes de información tributaria, por lo que su información tendrá que ser suministrada entre ambas naciones, con lo cual se tendrá que reportar todo los activos que maneje y adquiera en Norteamérica.

El acuerdo aplica a todas las personas naturales y jurídicas respecto de las cuales los Estados tengan información, independientemente de que sean residentes o no en EE.UU. o en Colombia.

Recuerde que este acuerdo es complementario de otros convenios y leyes, como los Convenios para Evitar la Doble Imposición y la Ley expedida en





EE.UU. "FATCA" (Foreign Account Tax Compliance Act). El FATCA obliga a los contribuyentes en Estados Unidos a reportar tanto las cuentas bancarias como los activos poseídos en el exterior y establece sanciones económicas a quienes incumplan con dicha obligación.









NUESTROS SERVICIOS











Cali

Calle 26N No. 6N - 46
Oficina 104, Edificio las Palmas
(572) 3827221
(57) 316 3266309
www.soletri.com